



Date: 09/10/2024

Ref no. JTC/Disclosure/2024/23

التاريخ: 2024/10/09

مرجع رقم JTC/Disclosure/2024/23

Messrs.: Boursa Kuwait Company
Messrs.: Capital Markets Authority
Greetings,,

المحترمين
المحترمين

السادة/ شركة بورصة الكويت
عناية السادة/ هيئة أسواق المال
تحية طيبة و بعد،،،

Subject: Results of the Board of Director meeting on 09/10/2024

الموضوع: نتائج إجتماع مجلس الإدارة المنعقد في

2024/10/09

Reference to the subject matter above, and pursuant to the provisions of article 4-1-1 of chapter 4 of Module 10 (Disclosure & Transparency) of the Executive Summary of the Law no. (7) of 2010 and its Amendments.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى المادة (4-1-1) من الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته.

We are pleased to notify you that the Board of Directors met on Wednesday 09th of October 2024 at 1:00 PM and decided to start negotiations and technical, financial and legal due diligence to assess the potential investment opportunity. Final decision shall be taken based on the results thereof.

نفيدكم علماً بأن مجلس الإدارة قد اجتمع في يوم الأربعاء الموافق 2024/10/09 في تمام الساعة الواحدة ظهراً وقرر الموافقة على البدء بإجراء المفاوضات والدراسات الفنية والمالية والقانونية اللازمة لتقييم فرصة الاستثمار المعروضة ليتمكن من اتخاذ القرار المناسب بشأنها وفق ما ستنتهي اليه نتائج الدراسات.

Attachments:

- Material Information Disclosure Form

المرفقات:

- نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Sheikh \ Sabah Mohamad Al Sabah
Vice Chairman

الشيخ / صباح محمد الصباح
نائب رئيس مجلس الإدارة



KR

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Material Information Disclosure

Date	09/10/2024	2024/10/09	التاريخ
Name of Listed Company	Jassim Transport and Stevedoring Company K.S.C.P	شركة جاسم للنقلات والمناولة ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Material Information		المعلومة الجوهرية	
We are pleased to notify you that the Board of Directors met on Wednesday 09 th of October 2024 at 1:00 PM and decided to start negotiations and technical, financial and legal due diligence to assess the potential investment opportunity. Final decision shall be taken based on the results thereof		نفيدكم علماً بأن مجلس الإدارة قد اجتمع في يوم الأربعاء الموافق 2024/10/09 في تمام الساعة الواحدة ظهراً وقرر الموافقة على البدء بإجراء المفاوضات والدراسات الفنية والمالية والقانونية اللازمة لتقييم فرصة الاستثمار المعروضة ليتمكن من اتخاذ القرار المناسب بشأنها وفق ما ستنتهي إليه نتائج الدراسات.	
Impact of the material information on the company's financial position		أثر المعلومة الجوهرية (إن وجد) على المركز المالي للشركة	
There is no financial impact		لا يوجد أثر مالي	

Authorized Signatory
Sheikh \ Sabah Mohamad Al Sabah
Vice Chairman

المفوض بالتوقيع
الشيخ / صباح محمد الصباح
نائب رئيس مجلس الإدارة



KR